

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 3 juin à l'assemblée d'Erguël Sports SA. Eva Bühler se rendra le 9 juin à l'assemblée du Service d'action sociale Courtelary, le 7 juin à l'assemblée de la crèche Les Hirondelles et le 22 juin à l'assemblée du Service d'aide et de soins à domicile. Nicolas Bürgi se rendra le 8 juin à l'assemblée des délégués du Syndicat des Sapeurs-Pompiers du Centre-Vallon.

Promotions civiques

La commune de Corgémont organise cette année la soirée des promotions civiques des jeunes gens de l'année 2004. Les personnes concernées peuvent d'ores et déjà réserver la date du vendredi 4 novembre. Une invitation suivra en temps utile.

Marche

Le Conseil municipal souhaite à nouveau participer à l'opération « ça me dit marche » avec une randonnée mise sur pied le samedi 3 septembre 2022. La date sera annoncée aux services cantonaux et si l'organisation se concrétise, les détails seront annoncés le moment venu dans ces colonnes.

Fabrice Riat à la barre

Le Conseil municipal a pris acte avec satisfaction de l'élection de Fabrice Riat à la Présidence du Syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert. L'exécutif le remercie de son engagement et lui souhaite plein succès dans la conduite de ce syndicat. Cédric Grünenwald a été nommé en remplacement au poste de délégué.

Assemblée municipale

L'assemblée municipale est fixée au 20 juin 2022 pour la présentation des comptes. L'ordre du jour sera envoyé tout prochainement.